

*«Wenn die Kraft versiegt, die Sonne nicht mehr wärmt,  
dann ist der ewige Frieden eine Erlösung.»*

**Wir danken herzlich** allen, die das Leben von

# Simone Quarroz-Bitz

bereichert haben, ihr Gutes erwiesen, sie auf ihrem letzten Weg begleitet und von ihr Abschied genommen haben.

Besonders danken wir dem Domizil Hausmatte, dessen Team es stets verstand, ihr ein familiäres Umfeld zu bieten und sich die nötige Zeit nahm, allen ÄrztInnen und TherapeutInnen, die in den letzten 30 Jahren mit ihr gegen die Schmerzen kämpften, Frau Karin Gündisch für die Gestaltung der einfühlsamen Abschiedsfeier, Frau Noe Ito Fröscher für den wunderschönen Gesang, Herrn Jürg Lietha für seine Begleitung auf der Orgel und Bernadette, die unserer lieben Mutter, Grossmutter und Urgrossmutter lange Jahre freundschaftlich, liebevoll und hilfreich zur Seite stand.

Für die vielen Karten und persönlichen Worte danken wir von Herzen.

Bern, im April 2015

Die Trauerfamilie